

Fuente: Agencia Venezolana de Noticias

Fecha: 25 de junio de 2013

Título: Promueven lactancia materna en Maternidad Concepción Palacios

Link: <http://www.avn.info.ve/node/179258>

Promueven lactancia materna en Maternidad Concepción Palacios



Caracas, 25 Jun. AVN.- Los médicos de la Maternidad Concepción Palacios promueven la lactancia materna exclusiva durante los primeros seis meses de vida, debido a que contiene más de 300 componentes, entre nutrientes y minerales, que en su mayoría inmunizan a los bebés contra diversas enfermedades.

Durante una transmisión de Venezolana de Televisión, Enrique Abache, médico de la Maternidad Concepción Palacios, destacó que los niños que son amamantados con lactancia exclusiva hasta los seis meses tienen un coeficiente intelectual mayor al de los que fueron alimentados con biberón.

La leche materna previene la diabetes, obesidad, linfomas, entre otras enfermedades. Por lo tanto, es promovida como el alimento único para los bebés, de forma exclusiva, hasta los seis meses de vida.

Abache resaltó que la lactancia materna es gratuita y fácil de tomar para los bebés. "Sólo hace falta la disposición de las madres, porque es un momento muy íntimo (madre e hijo) donde sólo deben fluir pensamientos de amor, bienestar y tranquilidad, lo que hace que a nivel cerebral segregue una hormona importante".

Ratificó que los bebés que se alimentan con leche materna no necesitan más nada para crecer sanos y fuertes. "Ellos (bebés) no necesitan agua porque esa leche materna tiene suficiente agua y están bien alimentados", sostuvo.